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Résumés :
Les zones cotieres sont a la fois riches, complexes et sensibles, et cette richesse les a rendues vulnérables
a de fortes pressions, ce qui a rendu difficile leur préparation.

L'objectif principal de cette étude est de réfléchir a la revitalisation du tourisme cétier de la ville de Jijel,
en développant des zones d'expansion touristique avec une vision écologique qui tente de formuler des
réponses appropriées aux besoins touristiques.

Dans ce cas, sachant que notre role d'urbaniste est essentiel, nous avons étudié la zone d'expansion
touristique d'Adwan Ali, en proposant un scénario. Un aménagement qui vise a en faire un territoire
dépendant du tourisme durable et offrant un cadre de vie confortable aux habitants du territoire par la
réconciliation entre eux et la mise en place d'un espace de liaison entre eux

Mots clés : conciliation urbain, tourisme durable, dualité, Gouvernance urbaine, la ZET Adouan Ali

Abstract:
The coastal areas are at the same time rich, complex and sensitive, and this richness made them
vulnerable to strong pressures, which made the process of preparing them difficult.

The main purpose of this study is to think about revitalizing coastal tourism to the city of Jijel, by
developing areas of tourist expansion with an ecological vision that attempts to formulate appropriate
responses to tourism needs.

In this case, knowing that our role as city planner is essential, we have studied the area of tourist
expansion Adwan Ali, proposing a scenario. A development that aims to turn it into an area that depends
on sustainable tourism and provides a comfortable living environment for the residents of the area
through reconciliation between them and the establishment of a linking area between them

Keywords :
Urban reconciliation, sustainable tourism, duality, urban governance, ZET Adouan Ali
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